

Religion ou connexion

Après des années de prière, elle s'est faite baptiser

Dimanche dernier, deux personnes qui me sont chères se sont fait baptiser, à deux endroits différents. J'ai dû faire un choix. Mais quel jour de joie !

Pour l'une, j'avais prié des années pour elle. Je n'ai pu retenir mes sanglots quand elle est ressortie de l'eau. A la fin de la célébration, j'ai discuté avec un pasteur qui m'a dit combien il avait été encouragé à persévérer dans la prière pour ses propres enfants qui se sont éloignés du Seigneur.

Enfant rebelle, Jésus l'a rencontrée alors que sa barque chavirait

Tout en étant née dans une famille chrétienne, elle avait choisi d'être « rebelle » et de faire ce qui lui semblait bon de sa vie. Durant sa carrière, elle a fréquenté les « grands de ce monde » mais cela ne l'a pas comblée. Tout ce qu'elle a essayé de construire « par la force de son bras » s'est écroulé jusqu'à ce qu'elle fasse appel à Dieu et lui remette sa vie. Lors de son témoignage, elle nous a fait écouter un chant qui représente bien son expérience : « Si la mer se déchaîne, si le vent souffle fort, si ta barque t'entraîne, n'aie pas peur de la mort... Il n'a pas dit que tu coulerais, Il n'a pas dit que tu sombrerais, Il a dit : Allons de l'autre bord... » Les défis qu'elle rencontre aujourd'hui sont immenses mais Dieu est dans la barque !

Elle vit dans la crainte d'aller en enfer jusqu'à la vision de Jésus

Pour l'autre, je l'ai rencontrée récemment dans un groupe de maison. Depuis sa tendre enfance, elle cherchait Dieu. Elle s'est convertie à l'Islam dans ses années ado parce qu'on l'avait convaincue que le christianisme était polythéiste (ce qu'il n'est pas !). Après la « lune de miel » en tant que musulmane, elle déchantait rapidement. Elle vit dans la crainte perpétuelle d'aller en enfer. Une nuit, elle a une vision puissante de Jésus. Elle se met à étudier le Coran et la Bible en profondeur et décide de se tourner vers Jésus. Elle découvre en lui un Dieu qui n'est pas loin et qui répond aux prières : « Je suis passée de la crainte à l'amour et de la tourmente à la paix. »

Une relation avec un Papa plein d'amour

En écoutant le témoignage de chacune d'entre elles, j'ai été saisie par un point commun : elles ne se sont pas converties à une religion - ensemble de pratiques et de rites, de « fais pas ci, fais pas ça sinon tu vas voir... » basé sur la crainte. Mais elles ont retrouvé la connexion avec le Dieu Créateur et Sauveur qui est révélé dans la Bible : un Papa plein d'amour, qui ne nous accable pas de reproches, qui pardonne et qui se propose de nous accompagner dans notre pèlerinage ici-bas avant de nous recevoir dans son Royaume céleste. Me vient alors à l'esprit ce verset dans le livre de Néhémie (9 :17) : « *Ils ont refusé d'obéir, oubliant les œuvres extraordinaires que tu avais accomplies pour eux. Ils se sont rebellés... Mais toi, tu es un Dieu qui pardonne, un Dieu compatissant et qui fait grâce, tu es lent à te mettre en colère et d'une immense bonté : tu ne les as pas abandonnés... Tu leur as donné ton bon Esprit pour leur accorder du discernement... Tu as pourvu à leurs besoins dans le désert.* »

Aujourd'hui est le jour du salut

e ne connais pas ton cheminement... Peut-être vis-tu dans l'angoisse de ne jamais être à la hauteur et sous une culpabilité perpétuelle de ne jamais faire assez. Ou bien es-tu révolté de voir tous ces croyants hypocrites qui font mine de..., qui « ont l'air mais pas la chanson » ! Ou encore, as-tu voulu tracer ta vie sans te soucier « ni de Dieu ni du diable » en ne comptant que sur toi... Aujourd'hui, c'est le jour du salut : celui où tu peux retrouver la connexion avec Dieu, et découvrir qui Il est vraiment.